
SÉANCE ORDINAIRE DU 10 JANVIER 2011 À 19:30 HEURES : 
 
À la séance ordinaire tenue le 10 janvier 2011 à la salle municipale, sont 
présents les conseillers(ères) : Diane Talbot, André Tousignant, Stanley 
Boucher, Michèle Thériault, Kevin Mackey et Michel Choquette sous la 
présidence de la mairesse Mme Nathalie Bresse. 
 
Daniel St-Onge, directeur général et secrétaire-trésorier est aussi présent. 
 
Ouverture de la séance ordinaire à 19:30 heures. 
 
2. 

2011-01-01 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 

1. Ouverture  
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
3. Adoption du procès-verbal: 

3.1 Séance ordinaire du 6 décembre 2010 
3.2 Séance extraordinaire du 13 décembre 2010  

 
4.  1ère période de questions  
 
5. Ouverture, étude et/ou acceptation des soumissions 
 Aucune 
 
6. Information au conseil et correspondance 

Dépôt la liste de correspondance au 31 décembre 2010 
 
7.  Rapports des comités  

7.1 Finances – Subventions :  
7.1.1 Adoption des comptes à payer 
7.1.2 Rapport financier (Aucun) 
7.1.3 Dépôt de la déclaration des intérêts pécuniaires 

 
7.2 Autres comités : 

7.2.1 Rapport des membres du conseil de leur comité respectif. 
 
8.  Affaires nouvelles 

8.1 Résolutions à adopter : 
8.1.1 Renouvellement de la police d’assurance général avec la MMQ 
8.1.2 Acception du plan d’aménagement forestier et mandat au 

groupement forestier coopératif St-François 
8.1.3 Renouvellement CCH – règlements concernant les municipalités 
8.1.4 Demande du club Quad Sherbrooke-Ascot 
8.1.5 Demande d’aide financière pour  le centre de prévention du suicide 

   JEVI 
8.1.6 Renouvellement de l’entente avec la Croix-Rouge canadienne 
8.1.7 Renouvellement du contrat de service avec Infotech 
8.1.8 Renouvellement de la publicité dans Le p’tit Bottin Du Haut Saint-   

François 
8.1.9 Achat d’une banque d’heures avec Infotech 
8.1.10 Cotisation annuelle 2011 – ADMQ 
8.1.11 Demande de paiement no. 2 -Construction Stéphane Fréchette inc. 
8.1.12 Demande de paiement de l'architecte David Leslie 
8.1.13 Demande de paiement – participation 2011 Transport du Bonheur 

inc. 
8.1.14 Renouvellement de l’entente des services juridiques avec la firme     

Monty Coulombe s.e.n.c. pour l’année 2011 
8.1.15 Résolution pour modifier le calendrier des séances de l’année 2011  
8.1.16 Formation pour l’inspecteur municipal et adhésion à la COMBEQ 
8.1.17 COMBEQ - adhésion 2011 et inscription au colloque du directeur 

des travaux publics 



8.1.18 Colloque Sécurité civile 
8.1.19 Changement des représentants municipaux au Comité consultatif     

d’urbanisme (CCU) 
8.1.20 Embauche d’un employé temporaire – pour entretien des patinoires 
8.1.21 Entente avec la Régie intermunicipale d’incendie de la région East-     

Angus 
8.1.22 Mandat à monsieur Lauréat Thériault ingénieur 
8.1.23 Nomination d’un représentant substitut à la MRC 
8.1.24 Visite de prévention – Régie intermunicipale des incendies 

  
9. Adoption des règlements 
 Aucun 
 
10. Avis de motion à donner –  
 Règlement sur les feux d’artifice 
 
11. Varia affaires nouvelles  
 Aucune 
 
12. 2ième période de questions  
 
13. Levée de la séance ordinaire 
 
14. Prochaine séance ordinaire : Lundi le 14 février 2011 à 19H30 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Kevin Mackey,  APPUYÉ PAR  la 
conseillère Diane Talbot  ET RÉSOLU QUE,  le contenu de l’ordre du jour 
de la séance ordinaire du 10 janvier 2011 soit approuvé et adopté tel que 
déposé.  
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
3.1 

2011-01-02 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL : 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller André Tousignant,  APPUYÉ PAR  
le conseiller Kevin Mackey  ET RÉSOLU QUE, le procès-verbal de la 
séance ordinaire du 6 décembre 2010 soit approuvé et adopté tel que 
déposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
3.2 

2011-01-03 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL : 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Stanley Boucher, APPUYÉ PAR  la 
conseillère Diane Talbot  ET RÉSOLU QUE, le procès-verbal de la séance 
extraordinaire du 13 décembre 2010 soit approuvé et adopté tel que 
déposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 

 4. 

1ÈRE PÉRIODE DE QUESTIONS :  (début 19 h 40) 
 
Monsieur Jacques Gourde: Demande des informations sur le budget 2011. 

 
Monsieur André Lavallière: Demande des informations sur la taxe 
foncière pour les commerces. 

 
Madame Maryse Labonté: Demande des informations sur la course des 
VTT, les vols dans les résidences, les travaux au Centre multifonctionnel et 
le Comité de la route 112. 

 

FIN DE LA 1ÈRE PÉRIODE DE QUESTIONS À 19 H 55 



6.1 

DÉPÔT DE LA LISTE DE LA CORRESPONDANCE : 
 

Le directeur général et secrétaire-trésorier fait la lecture et dépose la liste 
de la correspondance pour le mois de décembre 2010. 
 
7.1.1 

2011-01-04 COMPTES À PAYER : 
 

IL EST PROPOSÉ PAR  le conseiller André Tousignant,  APPUYÉ PAR   le 
conseiller Kevin Mackey  ET RÉSOLU QUE,  la liste des comptes à payer 
en date du 31 décembre 2010 au montant de 99,923.98 $ soit approuvée 
et que le directeur général et secrétaire-trésorier soit autorisé à procéder au 
paiement de ces comptes. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 

7.1.3  
DÉPÔT DE LA DÉCLARATION DES INTÉRÊTS PÉCUNIAIRES DES  
MEMBRES DU CONSEIL : 
 
CONSIDÉRANT QUE  la loi sur les élections et les référendums dans les 
municipalités article 357 et article 358, les membres du conseil doivent 
déposer une déclaration écrite sur les intérêts pécuniaires à chaque année 
à la date d’anniversaire; 
 
Le membre du conseil suivant a déposé sa déclaration des intérêts 
pécuniaires;  monsieur Kevin Mackey. 

 
7.2 

RAPPORT DES COMITÉS : 
 
Madame la mairesse Nathalie Bresse :  

o N'a rien à ajouter à ce que les membres du conseil ont rapporté. 
           

Madame Diane Talbot :   
o Donne de l’information concernant la demande de ce que faisait la 

Chambre de commerce avec l’argent des cotisations des membres; 
o Donne de l’information concernant le partage des coûts du Transport 

du Bonheur; 
o Donne de l’information concernant la campagne de financement pour 

le cancer du sein (collecte des brassières). 
     

Monsieur André Tousignant : 
o Mentionne qu’après le lac à l’épaule prévu en janvier, des 

informations seront données concernant le futur comité de 
surveillance de quartier et les mesures d’urgence. 

 
Monsieur Stanley Boucher : 

o Donne un suivi concernant le Comité de la route 112 et les cuisines 
collectives. 

 
Madame Michèle Thériault : 

o Mentionne que la date de tombée pour le journal est le 14 janvier 
2011 et aussi que la municipalité a mis en place le programme de la 
route blanche. 

 
Monsieur Kevin Mackey : 

o Indique que les profits de la course des VTT du 15 janvier vont aux  
loisirs et donne les dates du carnaval soit du 2 au 6 février 2011. 

 
 



Monsieur Michel Choquette : 
o Félicite Kevin pour la course des VTT; 
o Donne de l’information sur les travaux du CCU en 2010 et des 

travaux à venir en 2011 en urbanisme et en travaux publics. 
 
8.1.1 

2011-01-05 RENOUVELLEMENT DE LA POLICE D’ASSURANCE GÉNÉRALE AVEC 
LA MMQ : 
 
CONSIDÉRANT QUE l’assurance générale de la municipalité vient à 
échéance le 1er janvier 2011 et que nous sommes membres de la Mutuelle 
des municipalités du Québec depuis plusieurs années; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Michèle Thériault, APPUYÉ PAR  
le conseiller Michel Choquette ET RÉSOLU de renouveler la police 
d’assurance générale avec la Mutuelle des municipalités du Québec pour 
l’année 2011 au montant de  42,691.00 $ taxes incluses. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.2 

2011-01-06 ACCEPTATION DU PLAN D’AMÉNAGEMENT FORESTIER ET MANDAT 
AU GROUPEMENT FORESTIER COOPÉRATIF ST-FRANÇOIS : 
 
CONSIDÉRANT QUE nous avons renouvelé notre carte de producteur 
forestier et que nous avons reçu un plan d’aménagement forestier pour les 
lots # 1 385 481, 1 386 706,  4 242 573 et 4 242 574 pour une superficie 
totale de 14.2 ha; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR  le conseiller Michel Choquette,  APPUYÉ PAR  le 
conseiller Stanley Boucher  ET RÉSOLU QUE,  le plan d’aménagement 
forestier déposé soit accepté et que l’entente sur la coupe de bois, le 
traitement, l’estimation des coûts de travaux sylvicoles et les droits de 
coupe soit acceptée avec des bandes de protection de 30 mètres sur le 
contour du lot et la coupe pour un aire de rangement.  QUE   le directeur 
général soit mandaté pour signer les documents nécessaires. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.3  

2011-01-07 RENOUVELLEMENT DE L’ABONNEMENT CCH – RÈGLEMENTS 
CONCERNANT LES MUNICIPALITÉS : 
 
CONSIDÉRANT QU’ à chaque année il faut renouveler l’abonnement 
CCH pour les règlements concernant les municipalités; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller André Tousignant, APPUYÉ PAR  la 
conseillère Diane Talbot  ET RÉSOLU QUE,  l’abonnement CCH pour les 
règlements concernant les municipalités soit fait pour un montant de  
406.35 $ taxes incluses. 
 
Poste budgétaire : 02-130-00-494 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 

  
 

8.1.4 

2011-01-08 DEMANDE DU CLUB QUAD SHERBROOKE - ASCOT : 
 
CONSIDÉRANT QUE nous reçu une demande du club Quad 
Sherbrooke-Ascot pour circuler sur les chemins Sand-Hill, Westleyville et 
Paul sur une distance de plus ou moins 3 km. 



CONSIDÉRANT QUE cette circulation serait dangereuse pour la 
circulation des automobilistes sur ces chemins et aussi le bruit occasionné 
aux citoyens résidents de ce secteur; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller André Tousignant,  APPUYÉ PAR le 
conseiller Michel Choquette  ET RÉSOLU QUE, la demande du club Quad 
Sherbrooke-Ascot soit refusée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.5 

2011-01-09 DEMANDE D’AIDE FINANCIÈRE DU CENTRE DE PRÉVENTION DU 
SUICIDE « JEVI » : 
 
CONSIDÉRANT QUE l’organisme JEVI est un organisme qui vient en 
aide aux gens qui souffrent et que ces services sont gratuits; 
 
CONSIDÉRANT QUE cet organisme est en période de financement; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Stanley Boucher,  APPUYÉ PAR  la 
conseillère Michèle Thériault  ET RÉSOLU QUE,   la Municipalité d’Ascot 
Corner accepte de contribuer pour la somme de  100.00 $. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.6 

2011-01-10 RENOUVELLEMENT DE L’ENTENTE AVEC LA CROIX-ROUGE 
CANADIENNE : 
 
CONSIDÉRANT QUE l’entente avec la Croix-Rouge canadienne pour les 
services aux sinistrés est renouvelée; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Michèle Thériault, APPUYÉ PAR  le 
conseiller André Tousignant  ET RÉSOLU QUE,    la Municipalité d’Ascot 
Corner accepte de renouveler l’entente pour les services aux sinistrés avec 
la Croix-Rouge canadienne pour l’année 2011 au coût de 386.12 $ et que le 
directeur général soit mandaté pour signer l’entente. 
 
Poste budgétaire : 02-290-00-964 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS 
 

 8.1.7 

2011-01-11 RENOUVELLEMENT DU CONTRAT DE SERVICE AVEC LA FIRME 
INFOTECH : 
 
CONSIDÉRANT QU’ à chaque année il faut renouveler le contrat de 
service avec la firme Infotech pour le soutien de l’exploitation des logiciels 
SYGEM; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Kevin Mackey, APPUYÉ PAR  la 
conseillère Diane Talbot  ET RÉSOLU QUE,   la Municipalité d’Ascot 
Corner accepte le renouvellement du contrat de service avec la firme 
Infotech pour le soutien de l’exploitation des logiciels SYGEM au montant 
de 6,955.00 $  plus taxes pour le contrat de base et que la mairesse 
madame Nathalie Bresse et le directeur général monsieur Daniel St-Onge 
soient mandatés pour signer l’entente. 
   
Poste budgétaire : 02-130-00-453 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS 



 
 
8.1.8 

2011-01-12 RENOUVELLEMENT DE LA PUBLICITÉ DANS LE P’TIT BOTTIN DU 
HAUT SAINT-FRANÇOIS : 
 
CONSIDÉRANT QUE nous avons reçu le renouvellement pour la 
publicité dans Le p’tit Bottin Du Haut Saint-François pour la prochaine 
année; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Diane Talbot, APPUYÉ PAR,  le 
conseiller Stanley Boucher  ET RÉSOLU QUE,    la Municipalité d’Ascot 
Corner accepte le renouvellement du p’tit Bottin Du Haut Saint-François au 
montant de  344.27 $. 
 
Poste budgétaire : 02-110-00-670 
   
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS 

  
 8.1.9 

2011-01-13 ACHAT D’UNE BANQUE D’HEURES AVEC INFOTECH : 
 
CONSIDÉRANT QUE nous avons besoin de soutien technique pour la 
taxation et autres durant l’année; 
 
CONSIDÉRANT QUE les taux horaires sont moindres lorsque nous 
achetons une banque d’heures; 
  
IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Michèle Thériault,  APPUYÉ PAR  le 
conseiller Kevin Mackey  ET RÉSOLU QUE,   la Municipalité d’Ascot 
Corner achète une banque de 14 heures avec Infotech pour le soutien 
technique. Un coût total de  980.00 $ plus taxes. 
 
Poste budgétaire : 02-130-00-453 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.10 

2011-01-14 COTISATION ANNUELLE 2011 – ADMQ : 
 
CONSIDÉRANT QUE nous avons reçu le renouvellement de la cotisation 
pour l’année 2011 de l’Association des directeurs municipaux du Québec 
ADMQ; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR  le conseiller Kevin Mackey, APPUYÉ PAR  le 
conseiller André Tousignant  ET RÉSOLU QUE,   la cotisation à l’ADMQ 
pour l’année 2011 au coût de  585.13 $ taxes incluses. 
 
Poste budgétaire : 02-130-00-494 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 

  
8.1.11 

2011-01-15 DEMANDE DE PAIEMENT NO. 2  - CONSTRUCTION STÉPHANE 
FRÉCHETTE INC. : 

 
CONSIDÉRANT QUE les travaux de rénovation au Centre 
multifonctionnel sont avancés à 59.3% au 17 décembre 2010; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’architecte recommande le paiement des travaux 
exécutés; 



IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Michèle Thériault, APPUYÉ PAR  le 
conseiller Stanley Boucher  ET RÉSOLU QUE,   la facture de Construction 
Stéphane Fréchette inc. pour le décompte no.2 au montant de 128 958.99 $  
taxes incluses soit payée. 
 
Poste budgétaire : 03-310-00-033 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 

  
8.1.12 

2011-01-16 DEMANDE DE PAIEMENT DE L'ARCHITECTE DAVID LESLIE : 
 
CONSIDÉRANT QUE les travaux du Centre multifonctionnel sont à 
59.3% complétés; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Diane Talbot, APPUYÉ PAR  le 
conseiller André Tousignant  ET RÉSOLU QUE,   la facture 2010-07-13-1 
pour la surveillance des travaux et l’appel d’offres au montant de 6151.69 $ 
taxes incluses soit payée. 
 
Poste budgétaire : 03-310-00-033 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.13 

2011-01-17 DEMANDE DE PAIEMENT TRANSPORT DU BONHEUR 
PARTICIPATION 2011 : 
 
CONSIDÉRANT QUE la participation à Transport du Bonheur doit être 
payée au début de l’année; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Diane Talbot, APPUYÉ PAR   le 
conseiller Kevin Mackey  ET RÉSOLU QUE,   la facture 11-03 de Transport 
du Bonheur pour la participation de l’année 2011 au montant de  7 714$  
soit acceptée et payée. 
 
Poste budgétaire : 02-370-00-970 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.14 

2011-01-18 RENOUVELLEMENT DE L’ENTENTE DES SERVICES JURIDIQUES 
AVEC LA FIRME MONTY COULOMBE S.E.N.C. POUR L’ANNÉE 2011 : 
 
CONSIDÉRANT QUE l’entente pour les services juridiques est à 
renouveler pour l’année 2011; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Stanley Boucher, APPUYÉ PAR   le 
conseiller André Tousignant  ET RÉSOLU QUE,  l’entente pour les services 
juridiques pour l’année 2011 soit renouvelée avec la firme Monty Coulombe 
s.e.n.c. au montant de  564.38 $  taxes incluses. 
 
Poste budgétaire : 02-190-00-412 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.15 

2011-01-19 MODIFICATION DU CALENDRIER DES SÉANCES : 
 
CONSIDÉRANT QUE le calendrier pour les séances de l’année 2011 a 
été adopté en décembre 2010 ; 



CONSIDÉRANT QUE pour faire une modification, il faut le faire par 
résolution; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Michèle Thériault, APPUYÉ PAR le 
conseiller  Kevin Mackey ET RÉSOLU QUE,  la séance de février soit le 
lundi 14 février 2011 à 19 h 30 au lieu du mardi 15 février 2011. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.16 

2011-01-20 COMBEQ – ADHÉSION POUR L'ANNÉE 2011 ET FORMATION POUR 
L’INSPECTEUR MUNICIPAL :  
 
CONSIDÉRANT QUE l’adhésion pour l’année 2011 à la COMBEQ est à 
échéance; 
 
CONSIDÉRANT QUE l'inspecteur municipal doit suivre certaines 
formations afin de conserver son adhésion à la COMBEQ et garder à jour 
ses connaissances; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller André Tousignant, APPUYÉ PAR  le 
conseiller Stanley Boucher  ET RÉSOLU QUE, l’adhésion à la COMBEQ au 
montant de  255.00 $ soit payée et que la formation du 26-27-28 avril 2011 
à Granby sur la méthodologie et techniques d’inspection des bâtiments au 
montant de  600 $ plus taxes soit acceptée et payée. 
 
Poste budgétaire : 02-610-00-454 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 

  
8.1.17 

2011-01-21 COMBEQ – ADHÉSION POUR L'ANNÉE 2011 ET COLLOQUE POUR LE 
DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS : 
 

CONSIDÉRANT QUE l’adhésion pour l’année 2011 à la COMBEQ est à 
échéance; 
 

CONSIDÉRANT QUE le directeur des travaux publics doit garder ses 
connaissances à jour sur les nouvelles techniques et lois; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Kevin Mackey, APPUYÉ PAR  le 
conseiller André Tousignant  ET RÉSOLU QUE,  l’adhésion à la COMBEQ 
au montant de 255.00 $ soit payée et que l’inscription et les dépenses 
d’hébergement et de transports soient payées au coût  de  1 150 $. 
 

Poste budgétaire : 02-610-00-454 et 02-610-00-310 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS.  
 
8.1.18 

2011-01-22 COLLOQUE SUR LA SÉCURITÉ CIVILE LES 16 ET 17 FÉVRIER 2011 : 
 
CONSIDÉRANT QUE le colloque sur la sécurité civile est le 16 et 17 
février 2011 à St-Hyacinthe; 
 
CONSIDÉRANT QUE le colloque porte sur les risques et les mesures 
d’urgence; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Kevin Mackey, APPUYÉ PAR la 
conseillère Diane Talbot  ET RÉSOLU QUE,  l’inscription au montant de  
175.00 $ soit payée pour André Tousignant et Daniel St-Onge et que leurs 
dépenses de transport soient payées. 



Poste budgétaire : 02-110-00-454 et 02-130-00-454 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.19 

2011-01-23 CHANGEMENT DES REPRÉSENTANTS MUNICIPAUX AU COMITÉ 
CONSULTATIF D’URBANISME (CCU) : 
 
CONSIDÉRANT QUE lors de l’adoption de la résolution no. 2010-06-94 
monsieur Normand Galarneau avait été nommé comme représentant au 
CCU; 
 
CONSIDÉRANT QUE monsieur Normand Galarneau n’est plus au poste 
de maire; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller André Tousignant, APPUYÉ PAR  la 
conseillère Diane Talbot  ET RÉSOLU QUE,  madame Nathalie Bresse soit 
nommée au Comité consultatif d’urbanisme (CCU) afin de représenter la 
municipalité à la place de monsieur Normand Galarneau. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.20 

2011-01-24 EMBAUCHE D’UN EMPLOYÉ TEMPORAIRE - POUR ENTRETIEN        
DES PATINOIRES : 

  
CONSIDÉRANT QUE monsieur Benoit Bouchard n’est plus au service 
de la municipalité et qu’il faut le remplacer; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Stanley Boucher, APPUYÉ PAR  la 
conseillère Diane Talbot  ET RÉSOLU QUE,  monsieur Maxym Riendeau 
soit embauché comme employé temporaire pour l’entretien des patinoires 
selon les conditions prévues à la convention collective et que monsieur 
Benoit Bouchard soit remercié de ses services. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.21 

2011-01-25 ENTENTE AVEC LA RÉGIE INTERMUNICIPALE D’INCENDIE DE LA 
RÉGION  D'EAST-ANGUS : 
  
CONSIDÉRANT QUE nous sommes de la Régie intermunicipale 
d’incendie de la région d'East-Angus et que nous avons accepté leur budget 
pour l’année 2011; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller André Tousignant, APPUYÉ PAR  la 
conseillère Michèle Thériault  ET RÉSOLU QUE,  la facture pour la 
contribution de l’année 2011 au montant de  134,115.14 $ soit acceptée et 
que la Municipalité procède aux 4 versements tels que prévus au montant  
de  33,528.79 $ chacun. 
 
Poste budgétaire : 02-220-00953 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.22 

2011-01-26 MANDAT À MONSIEUR LAURÉAT THÉRIAULT INGÉNIEUR : 
  

CONSIDÉRANT QUE nous devons procéder à la vérification des 
ponceaux avant la réfection des routes et aussi préparer un cahier des 
plans et devis pour les travaux de réfection des chemins et routes; 



IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller André Tousignant, APPUYÉ PAR  le 
conseiller Stanley Boucher  ET RÉSOLU QUE,  monsieur Lauréat Thériault 
ingénieur soit mandaté pour faire les vérifications des ponceaux et les  
plans et devis pour les travaux de réfection des chemins et routes au taux 
de 45.00$ /heure pour les relevés, etc. … et  70.00$ / heure pour les 
analyses, la préparation des recommandations et la rédaction des plans et 
devis. 
 
Poste budgétaire : 03-310-00-035 (Réfection des chemins) 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.23 

2011-01-27 NOMINATION D'UN REPRÉSENTANT SUBSTITUT À LA MRC : 
 
CONSIDÉRANT QU’ il est important d’avoir un représentant substitut à 
la MRC du Haut St-François pour remplacer la mairesse lorsque celle-ci est 
absente;  
 
IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Kevin Mackey, APPUYÉ PAR le 
conseiller André Tousignant ET RÉSOLU de nommer Michel Choquette 
comme représentant de la municipalité d’Ascot Corner à la MRC du Haut 
St-François pour remplacer la mairesse lorsque celle-ci est absente. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
8.1.24 

2011-01-28 VISITE DE PRÉVENTION –RÉGIE INTERMUNICIPALE DES INCENDIES : 
 
CONSIDÉRANT QUE pour l'année 2011, la Régie intermunicipale 
d'incendie donne priorité à la visite de prévention des maisons d'Ascot 
Corner; 
 
CONSIDÉRANT QUE la Régie intermunicipale d'incendie doit nous 
fournir la planification des visites de prévention pour l'année 2011; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR  le conseiller André Tousignant, APPUYÉ PAR  le 
conseiller Kevin Mackey  ET RÉSOLU QUE,  le conseil municipal d'Ascot 
Corner demande à la Régie intermunicipale d'incendie de donner priorité à 
la visite de prévention des maisons d'Ascot Corner et de nous fournir la 
planification des visites de prévention pour l'année 2011. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS. 
 
10. 

AVIS DE MOTION – RÈGLEMENT NO. 540 SUR LES FEUX D'ARTIFICE 
 
AVIS DE MOTION est donné par le conseiller André Tousignant qu’à la 
séance ordinaire tenante, le conseil municipal adoptera un règlement sur 
l’application des feux d’artifice. 
 
Selon l’article no. 445 du code municipal, il y aura dispense de lecture lors 
de l’adoption du règlement. 
 
12. 

 2ième PÉRIODE DE QUESTIONS  (début 20 h 50) 
 
Madame  Dolorès Pépin: Mentionne que les marches sont glissantes au 
bureau de poste. 
 
 



Monsieur Jacques Gourde:  
• Demande le suivi du dossier des gravières et la Ville de Sherbrooke;  

l’entretien des routes et le déglaçage; la sécurité publique; les 
déchets en provenance de la MRC du Granit; qui sont les membres 
du CCU. 

 
Madame Maryse Labonté: C’est qui le commerce en construction sur la 
Route 112 à l’entrée d’Ascot Corner. 
 
FIN DE LA 2IÈME PÉRIODE DE QUESTIONS À 21 H 15 
 
13. 

2011-01-29 LEVÉE DE LA SÉANCE :  
 
IL EST PROPOSÉ PAR  le conseiller André Tousignant QUE, la séance 
ordinaire soit levée à  21 h 15. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES MEMBRES PRÉSENTS 
 
PROCHAINE SÉANCE ORDINAIRE : LUNDI 14 FÉVRIER 2011 À 19H30 
 
 
 
_____________________________     _____________________________ 

                         DANIEL ST-ONGE                NATHALIE BRESSE, MAIRESSE 
              DIR. GÉN. ET SECR.-TRÉS.   
 

 


